



TEMAS DEL DÍA

¿EL ÚLTIMO VUELO DE LOS CABLES AÉREOS?

SEPELJO DE JOTA MARIO

APERTURA DE LA FRONTERA CON VENEZUELA

ELECCIÓN AFRONTA UNA PRUEBA DE ALTURA EN LIMA



BUSCADOR DE NOTICIAS

Ecopetrol reportó hallazgo en Arauca



FOTO JUAN ANTONIO SÁNCHEZ OCAMPO

COLOMBIA ECONOMÍA ECOPETROL

POR SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO HACE 1 HORA

\$11,6 billones fue la utilidad neta de la compañía a cierre del año pasado: **Ecopetrol**

Con la idea de aumentar sus reservas tanto de petróleo como de gas, **Ecopetrol** y Parex Resources, que trabajan como socios en el bloque Capachos, confirmaron la presencia de hidrocarburos en el pozo Andina Norte-1, ubicado en el municipio de Tame, Arauca. Vale la pena recordar que los trabajos en ese pozo cuentan con una división igualitaria (50 % y 50 %) entre las dos compañías.

En ese pozo, según datos entregados por **Ecopetrol**, se "logró una producción promedio de 2.785 barriles de petróleo por día (bpd) y 4,3 millones de pies cúbicos por día (msfd) de gas, en la formación Guadalupe, y 621 bpd y 1,5 msfd de gas en la formación Une".

Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, dijo a través de un comunicado de prensa que el hallazgo se convierte en pieza fundamental para seguir abasteciendo la demanda nacional e internacional tanto de crudo como de gas.

"La presencia de crudo liviano en Andina Norte-1 ratifica que esta es una zona de gran prospectividad para Colombia, donde esperamos seguir consolidando hallazgos y posteriores desarrollos que nos permitan seguir aumentando las reservas de crudo y gas para los colombianos".

El hallazgo se registró a una profundidad de 18.852 pies en las formaciones de Guadalupe y Une. La compañía recordó que la producción en Guadalupe inició el pasado 5 de junio y hasta la fecha se han generado 9.398 barriles de petróleo liviano y 14 millones de pies cúbicos acumulados de gas natural.

Ecopetrol, que tuvo una utilidad neta consolidada de 11,6 billones de pesos durante el año pasado, había dicho en la actualización de su plan de negocios de 2019, que esperaba llegar a la meta de los 720.000 barriles de petróleo, al día, en producción, gracias a la exploración que lidera la estatal en 17 pozos.

SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO
Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias. [Seguir a @sergioanrs](#)

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?
0 Responses

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios El Colombiano [Acceder](#)

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...
INICIAR SESIÓN CON: [Logo] [Facebook] [Twitter] [Google+]
O REGISTRARSE CON DISQUS: Nombre, Correo electrónico, Contraseña
Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

En 20 años, la accidentalidad en Medellín bajó el 63%
4 comentarios • hace 14 horas
jcor — Pues con la inmovilidad que hay en la ciudad qué más se puede esperar?

Aumentan a tres los soldados muertos tras atentado en Arauca
6 comentarios • hace 15 horas
Licha Z — Pero como así? No pues que en Colombia ya se firmó la paz y Santos es el mejor presidente del universo ...

Hay más obesos en el mundo, según la ONU
3 comentarios • hace 19 horas
fredypats — QUE MANDEN A TODOS ESOS GORDOS PARA VENEZUELA, Y VERÁ QUE EN UN PAR DE SEMANA ...

A la cárcel "el Pulpo", por casos de acoso a mujeres en TransMilenio
6 comentarios • hace 14 horas
fredypats — Córtenle el PENE a ese pulso desgraciado, para que se acuerde el resto de su miserable vida.